

WERBE-TIPP

Global denken – regional werben!



T 01/523 1831

E noewi@mediacontacta.at

mediacontacta

Waldviertel: 4. Beiratstreffen des Wirtschaftsforum Waldviertel



Das Vorstandsteam des Wirtschaftsforum Waldviertel (ein Zusammenschluss von über 190 Waldviertler Unternehmen der Region) traf sich mit seinen Beirats-Mitgliedern im Schloss Buchberg am Kamp zum Erfahrungsaustausch und Brainstorming für neue Ideen und Initiativen für das Waldviertel. Obmann Christof Kastner berichtete den zahlreich anwesenden Vorstands- und Beiratsmitgliedern von den vielen erfolgreichen Projekten des Vereins der letzten Jahre: So fanden seit der Gründung des Wirtschaftsforum Waldviertel bereits über 100 Veranstaltungen statt, wobei hier besonders die Waldviertler Jobmesse hervorzuheben ist, bei der man bereits mehr als 20.000 Besucherinnen und Besucher seit dem Start 2011 begrüßen konnte. In 290 Presseberichten wurden über die erfolgreichen Initiativen und Projekte des Vereins berichtet. Auch über die zukünftige Entwicklung des Waldviertels wurde beim Beiratstreffen diskutiert.

V.l.: Helmut Miernicki, Birgit Trojan, Christof Kastner, Dieter Bogner, Gertraud Bogner, Martin Jawurek, Alf Krauliz, Günter Liebel, Roswitha Groß, Gaby Gaukel, Bgm. Martin Bruckner, Georg Bartmann, Karl Riel, Josef Wallenberger, Otmar Schlager, Josef Strummer und Hermine Hackl.

Foto: Wirtschaftsforum Waldviertel

Zitternberg (Bezirk Horn): Häusermann GmbH feiert 110-jähriges Jubiläum



Vertriebsaußendienstmitarbeiter Günther Havel führte die interessierten Besucher durch die Fertigung.

Fotos: Alexander Pfeffel

Anlässlich des Jubiläums öffnete die Häusermann GmbH die Türen und lud zu einem Rundgang durch die 11.000 m² große, moderne Leiterplattenfertigung in Zitternberg. Rund 400 Besucherinnen und Besucher nutzten die Gelegenheit, hinter die Kulissen des High-Tech Elektronikunternehmens im Kamptal zu blicken.

mann heute großteils Leiterplatten am Standort Zitternberg. Das 110-jährige Unternehmen verzeichnet derzeit den höchsten Auftragsstand in der Unternehmensgeschichte und ist damit nach dem Rekordjahr 2016 weiterhin auf Wachstum programmiert. Während die Anzahl der Leiterplatten-Produktionsstätten in Europa in den letzten 15 Jahren von 561 auf 228 gesunken ist, konnte Häusermann im selben Zeitraum kontinuierlich steigende Umsatz- und Mitarbeiterzahlen verzeichnen.

Derzeit meisten Aufträge in der Firmengeschichte

1907 als Metallzerei in Wien gegründet, produziert Häuser-



Mitarbeiter Harald Jungwirth zeigt an der Fräsmaschine die Herstellung der Leiterplatten.

Mit der Strategie „Made in Europe“ schwimmt das Unternehmen gegen den Strom: von Datenbearbeitung über Beratung bis hin zur Fertigung kommt bei Häusermann alles aus Europa.

Wichtiger Arbeitgeber in der Region

„Technologische und wirtschaftliche Stabilität sind eine enorme Herausforderung in unserem heißumkämpften Markt mit zunehmendem Preisdruck“, erzählt Christoph Jarisch. Dem begegnet Häusermann mit einem

Plus an persönlicher Beratung, High-Tech, Zuverlässigkeit und neuen Technologien.

Nicht zuletzt präsentierte sich die Häusermann GmbH aber auch als wichtiger Arbeitgeber in der Region. Die Besucherinnen und Besucher erhielten Einblicke in die Berufsfelder und den Arbeitsalltag.

Häusermann beschäftigt derzeit rund 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. 2018 startet das Unternehmen mit einer Lehrlingsoffensive für den Lehrberuf „Prozesstechniker“.

www.haeusermann.at